



Neues HELLA Entwicklungszentrum entsteht in Sindelfingen

- **Eröffnung für Februar 2017 geplant**
- **Mit dem Aufbau eines Entwicklungszentrums für innovative Lichtlösungen in Sindelfingen verstärkt HELLA die Präsenz im süddeutschen Raum**

Lippstadt/Sindelfingen, 09. Dezember 2016. Die HELLA KGaA Hueck & Co., einer der weltweit führenden Automobilzulieferer für Licht und Elektronik, hat die Standortentscheidung für ein neues Entwicklungszentrum für automobiler Lichttechnik in Süddeutschland getroffen. Der Standort wird in Sindelfingen, rund 20 Kilometer von Stuttgart entfernt, aufgebaut. Das neue Entwicklungszentrum stellt eine Ergänzung zum Leitstandort Lippstadt dar und soll dazu beitragen, der wachsenden Nachfrage nach innovativen Beleuchtungslösungen sowie der starken Präsenz der Automobilindustrie in Süddeutschland gerecht zu werden. Die Eröffnung des neuen Standortes ist für Februar 2017 geplant.

Zur Eröffnung des Entwicklungszentrums wird HELLA mit einem Team von rund 25 Mitarbeitern beginnen, perspektivisch soll die Zahl der Entwickler in Sindelfingen in den kommenden Jahren auf über 100 Beschäftigte ansteigen. Im Geschäftsbereich Licht entwickelt und produziert HELLA Scheinwerfer, Heckleuchten, Signalleuchten, Innenleuchten und Lichtelektronik-Komponenten. Neben dem weltweiten Leitentwicklungsstandort für Lichttechnik am Unternehmenssitz in Lippstadt betreibt HELLA weitere Entwicklungszentren in China, Indien, den USA, Mexiko, der Slowakei, Slowenien und Tschechien. Der Umsatz des Geschäftsbereichs Licht lag im Geschäftsjahr 2015/2016 bei mehr als 2,7 Milliarden Euro. Damit gehört HELLA zu den weltweit führenden Anbietern für automobiler Lichttechnik.

Hinweis:

Diesen Text sowie passendes Bildmaterial finden Sie auch in unserer Pressedatenbank unter: www.hella.de/presse

HELLA KGaA Hueck & Co., Lippstadt: HELLA ist ein global aufgestelltes, börsennotiertes Familienunternehmen mit rund 34.000 Beschäftigten an mehr als 125 Standorten in rund 35 Ländern. Der HELLA Konzern entwickelt und fertigt für die Automobilindustrie Produkte für Lichttechnik und Elektronik und verfügt weiterhin über eine der größten Handelsorganisationen



für Kfz-Teile, Zubehör, Diagnose und Serviceleistungen in Europa. In Joint-Venture-Unternehmen entstehen zudem komplette Fahrzeugmodule, Klimasysteme und Bordnetze. Mit über 6.000 Beschäftigten in Forschung und Entwicklung zählt HELLA zu den wesentlichen Innovationstreibern im Markt. Darüber hinaus gehört der HELLA Konzern mit einem Umsatz von 6,4 Milliarden Euro im Geschäftsjahr 2015/2016 zu den Top 40 der weltweiten Automobilzulieferer sowie zu den 100 größten deutschen Industrieunternehmen.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Dr. Markus Richter
Unternehmenssprecher
HELLA KGaA Hueck & Co.
Rixbecker Straße 75
59552 Lippstadt
Deutschland
Tel.: +49 (0)2941 38-7545
Fax: +49 (0)2941 38-477545
Markus.Richter@hella.com
www.hella.com